

## Pemex reducirá sus filiales petroleras de 95 a 37



Ciudad de México, 16 oct (Prensa Latina) Petróleo Mexicanos (Pemex), la empresa más productiva del Estado, reducirá de 95 a 37 sus filiales y anunció hoy que ya ha eliminado a 44, según un comunicado de prensa.



octubre 16, 2023 CDT07:05 (GMT) -0400

Explica que la reducción es resultado de su reingeniería administrativa, que mantenía en su nómina las 95 filiales que operaban al inicio del sexenio del gobierno de Andrés Manuel López Obrador, y que en su mayoría tenían un manejo "discrecional o a modo" y funcionaban según las instrucciones de los directivos de la empresa, no del Estado.

Hasta ahora, expresa la petrolera, ha eliminado 44 filiales, y quedan 51 empresas vigentes, pero están en un proceso de aplicar la reducción de 14 más y concluir con dicho programa, precisó Pemex.

En el reporte a la Comisión de Energía de la Cámara de Diputados, se indicó que las 37 empresas en funciones no se pueden eliminar por su naturaleza, ya que algunas son tenedoras de acciones de otras filiales, otras tienen utilidades y en algunos casos son poseedoras de infraestructura, lo que las hace estratégicas y no son fáciles de sustituir.

Pemex reducirá sus filiales petroleras de 95 a 37 - Prensa Latina (prensa-latina.cu)